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Ringrazio gli organizzatori e rivolgo un caloroso saluto a tutti i partecipanti a 
questo importante appuntamento su un tema cruciale e di stretta attualità, 
come l’impatto sulle nostre vite dell’intelligenza artificiale.   
L’intelligenza artificiale è una realtà della vita quotidiana. Dai telefonini che 
ognuno di noi utilizza, ai sistemi informatici più avanzati, per arrivare alle 
tecnologie spaziali, l’intelligenza artificiale è ovunque e sarà sempre più così.  
Si tratta di una sfida che travalica i confini dei singoli Paesi. Per questo il 
processo di regolamentazione dell’intelligenza artificiale in ambito 
internazionale ha subito una forte accelerazione, che il Governo italiano 
sostiene anche in Europa.  
Siamo impegnati a promuovere una visione dell’intelligenza artificiale sicura, 
basata sull’etica e sulla centralità dell’elemento umano e che consenta di 
cogliere le opportunità che offre per il bene collettivo, a tutte le latitudini. Per 
questo, come ho già avuto modo di dire a Tokyo, il tema dell’intelligenza 
artificiale sarà una delle priorità della Presidenza italiana del G7 nel 2024. 
L’intelligenza artificiale avrà sempre più un impatto cruciale in settori chiave 
come quello medico-scientifico, con la nascita di prodotti e servizi innovativi e 
la scoperta di nuovi farmaci e cure. La settimana scorsa ho ospitato al Ministero 
degli Esteri la prima conferenza sulla cooperazione tra Italia e Stati Uniti in 
tema di biotecnologie emergenti e scienze della vita, insieme ai Ministri Bernini, 
Schillaci e Urso.    
In ambito biomedicale il nostro Paese è già protagonista sulla scena mondiale.  
Le grandi multinazionali del settore come Eli Lilly a Sesto Fiorentino o Sanofi ad 
Anagni investono nel nostro Paese, riconoscendo l’eccellenza del nostro 
comparto produttivo e della ricerca, e del nostro saper fare. 
 
 



 
 
L’innovazione e la ricerca nel settore della sanità sono priorità strategiche di 
questo Governo, al centro della politica della crescita che mira a rendere il 
nostro sistema produttivo sempre più competitivo sui mercati internazionali, 
anche con il sostegno all’internazionalizzazione degli attori del “Sistema Paese” 
e l’attrazione di investimenti, capitali e talenti.  
Un esempio è la creazione a San Francisco di INNOVIT, il primo centro italiano 
di innovazione e cultura nel mondo, che vuole essere una vetrina per le 
tecnologie trasformative dei futuri processi industriali, commerciali e economici 
che l’Italia sta sviluppando insieme ai suoi partner internazionali.  
E’ importante fare squadra tutti insieme per far sì che le nuove tecnologie, 
come quelle dell’intelligenza artificiale, abbiano un impatto positivo sul 
progresso medico e scientifico finalizzato alla scoperta di nuove importanti cure.  
 
Contate su di me, contate sul Governo, e buon lavoro!  
 
 
 
         Antonio Tajani 
 

 
 


